
Interview avec une amie de septième.
On a posé des questions à notre amie Mariette:

Comment ça va en septième?
Ça va bien.

Est-ce que la septième est difficile et compliquée?
Oui, la septième est difficile et compliquée.

Dans quelle école es-tu?
Je suis dans l'école privée ''Fieldgen''.

Est-ce que vous faites beaucoup de compositions?
Oui, nous faisons beaucoup de compositions.

Combien de compositions faites-vous dans une semaine?
Parfois trois ou quatre.

Combien de branches avez-vous?
Nous avons douze branches.

Quelles branches as-tu?
J'ai bio, français, allemand, maths, éducation artistique, info, sport, musique, géo,
histoire, éducation sociale et religion.

Est-ce que vous travaillez beaucoup sur l'ordinateur?
Non.

Est-ce que vous avez des ordinateurs dans la classe?
Oui, nous avons des ordinateurs.

Est-ce que tu es une élève appliquée?
Non, je ne suis pas une élève appliquée.

Combien de gens sont dans l'école?
Il y a 900 élèves.

Est-ce que les professeurs sont plus sévères que les instituteurs et les institutrices?
Oui.

Et comment ils sont plus sévères?
Ils commandent toujours pourquoi nous ne faisons pas nos devoirs.

Quelle est ta spécialité?
Ma spécialité est le français.

Qu'est-ce que c'est la biologie?
C'est comme les sciences naturelles à l'école primaire.

Qu'est-ce que vous faites en biologie?
Sur les animaux.

Qu'est-ce que vous faites en éducation sociale?
On joue, parle et parfois on peut regarder des films.

Est-ce que vous avez déjà beaucoup travaillé ? Oui.
Est-ce que tu manges à l'école? Oui.

Est-ce que les repas sont bons? Parfois.
Qu'est-ce que tu n'aimes pas à l' école? Les mathématiques.

Merci, Mariette 5e classe de Stadtbredimus
nathalie.tremuth@ci.educ.lu
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